



HARGELSBERG



Einwohner: 1.420

Politischer Bezirk: Linz-Land

Fläche: 17,89 km²

Ortschaften:

Angersberg, Firsching, Franzberg,
Hargelsberg, Hart, Hausmanning,
Penking, Pirchhorn, Sieding,
Thann

Bürgermeister:

Christoph Lichtenauer

Gemeinde, Musik und FF starten Projekt

Kooperationsprojekt von Gemeinde Hargelsberg, Feuerwehr & Musikheim sollen umgesetzt werden.

Die Gemeinde Hargelsberg investiert nach dem Bau der Kinderbildungseinrichtung in Firsching mit zwei Krabbelgruppen und zwei Kindergartengruppen nun aktuell in ein Kooperationsprojekt zwischen der Feuerwehr, dem Musikverein und der Gemeinde. Neben der gesetzlich vorgeschriebenen Barrierefreiheit, den geschlechtergetrennten Toilettenanlagen und dem größeren Sitzungssaal wird bei der Musik die Akustik verbessert. Bei der Freiwilligen Feuerwehr werden Umkleide-



Rund 2,2 Millionen Euro kostet das Mammutprojekt von Gemeinde, Musikverein und Feuerwehr in Hargelsberg.

Foto: Gde. Hargelsberg

möglichkeiten, ein Schlauchturm sowie ein Jugendraum geschaffen. Die Gesamtkosten für dieses Mammutprojekt belaufen sich auf rund 2,2 Millionen Euro. Zudem bekommt die FF Hargelsberg im heurigen Jahr ein neues Tanklöschfahrzeug mit Bergeausrüstung. Gesamtkosten: Rund 347.000 Euro.

Im Zuge des Projektes erfolgte mit einer Allgemeinmedizinerin auch die Absicherung der medizinischen Versorgung inklusive Hausapotheke. Im Ortszentrum wird mit der Adaptierung der Parkplätze und der Errichtung einer Schulbushaltestelle samt Zebrastrifen die Verkehrssicherheit weiter erhöht.

Die Stadt Enns auf einen Blick

Sehenswürdigkeiten, Gastro & Insidertipps: Alle Infos auf einer Plattform

Gemeinsam mit dem Team der Tourismus- & Stadtmarketing Enns GmbH unter der Geschäftsführung von Max Homolka und der Ennser Firma Digital City Solutions wird seit fünf Jahren eine Stadtplattform aufgebaut, die ständig durch neue Features ergänzt wird. Zum Beispiel hat die Ennser Wirtschaft die Gelegenheit, ins Online-Business einzusteigen und verkaufte Produkte noch am selben Tag in Enns Umgebung ausliefern zu lassen.

Weiters wird gerade auch an der Umsetzung eines Bonuspunkte- & Regionalwährungssystems gearbeitet.

Mit diesem Projekt soll einerseits den Menschen eine wirkliche Alltagserleichterung verschafft werden und andererseits möchte man auch mehr Besucher in die Innenstadt ziehen. Ein besonderes

Augenmerk wird darauf gelegt, Bewohner, Unternehmen und Vereine bei der Umsetzung mit einzubinden.

Mit der App Via Lauriacum hat man die Möglichkeit, sich am Rundweg Via Lauriacum bei acht Stationen durch die römische Geschichte der Stadt Enns führen zu lassen. Dabei wurde sehr stark auf das Thema Augmented Reality gesetzt und der Rundweg mit allerhand digitalen Erlebnissen angereichert. Neben dem Museum Lauriacum ist dies eine weitere sehr spannende Erfahrung, die von vielen Besuchern und Bewohnern der Stadt Enns gleichermaßen geschätzt wird.

Erlebnisarchiv für Enns

Ein digitales Erlebnisarchiv für die Innenstadt ist im Entstehen. Ziel dieses Vorhabens ist es, Geschichte, Gegenwart und



Digitalisierungsprojekte stehen in Enns ganz oben.

Foto: Stadt Enns

Zukunft der Stadt Enns miteinander zu verschmelzen und mithilfe neuartiger Technologien wie z.B. „Mixed Reality“ erlebbar zu machen. Die Stadt als Gesamtes soll so zu einem Erlebnis werden und sich ständig weiterentwickeln. Ein sehr spannendes Projekt, welches durch LEADER Förderungen von EU, Bund und Land OÖ stark unterstützt wird.



ENNS



Einwohner: 12.890

Politischer Bezirk: Linz-Land

Fläche: 33,29 km²

Ortschaften:

Einsiedl, Enghagen, Enghagen am
Tabor, Enns, Ental, Erlengraben,
Hiesendorf, Kottlingrat, Kristein,
Kronau, Lorch, Moos, Rabenberg,
Volkersdorf

Bürgermeister:

Franz Stefan Karlinger